

FOTONOTICIA



Iberdrola, motor de futuro del tejido industrial gallego

Ignacio Galán, presidente del grupo Iberdrola, ha ratificado hoy en Santiago de Compostela al presidente de la Xunta de Galicia, Alberto Núñez Feijóo, el histórico compromiso de la compañía con la región y el desarrollo de su tejido industrial a presente y futuro.

A modo de ejemplo, Galán ha destacado la reciente adjudicación a Navantia Fene de las 62 cimentaciones (*jackets*) que equiparán el [parque eólico marino de Saint-Brieuc](#), en Francia. Este proyecto de futuro mantendrá a Galicia a primer nivel en la incipiente industria *offshore*.

El encuentro se ha celebrado en el marco del quinto aniversario de la adjudicación a los astilleros gallegos de las *jackets* destinadas al [parque eólico marino alemán Wikinger](#), que, puesto en marcha a finales de 2017, supuso el primero de estas características promovido al 100% por Iberdrola.



FOTONOTICIA

Dicho contrato fue el primero que se adjudicó Navantia Fene en este sector y representa una clara muestra del efecto tractor que ejerce Iberdrola. De hecho, ha permitido la entrada de los astilleros en un área de negocio con un enorme potencial de crecimiento, consolidando el empleo directo y, a su vez, indirecto, a través de decenas de empresas locales.

El impacto económico de la actividad de Iberdrola en Galicia ascendió, solo en 2018, a cerca de 380 millones de euros.

